

La défense anti-aérienne syrienne abat un drone étasunien



Damas, 18 mars (RHC-DPA-EFE)- La défense anti-aérienne de la Syrie a abattu un avion étasunien en mission de reconnaissance dans la région de Ras Shamra, dans la province de Lattaquié, dans l'ouest du pays.

Ce drone était l'un des avions déployés par les États-Unis dans le cadre des opérations, effectuées par la coalition internationale, contre des positions de l'État Islamique en Syrie.

La Syrie ne participe pas à cette coalition, qui attaque, sans l'autorisation de Damas, des cibles sur son territoire, principalement dans les provinces d'Alep et de Racca.

Par ailleurs, le parlement syrien a accusé la Turquie de soutenir des groupes terroristes et de fournir des armes et de l'argent à ces bandes armées opposées au gouvernement de Bachar el-Assad. Au cours d'une séance extraordinaire de l'Assemblée du Peuple syrien, à l'occasion des 100 ans du génocide arménien, les députés ont condamné le soutien d'Ankara aux groupes terroristes.



Radio Habana Cuba